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UNIVERSIDADE DA INTEGRAÇÃO INTERNACIONAL DA LUSOFONIA AFRO-BRASILEIRA

INSTITUTO DE HUMANIDADES E LETRAS
COLEGIADO DO CURSO DE LICENCIATURA EM HISTÓRIA – BAHIA

Ata da 1ª Reunião Extraordinária do Colegiado de História, Campus dos Malês

No dia vinte e nove de maio de dois mil e dezenove, às dez horas e dez minutos,  na sala das

coordenações  de  cursos  do  Instituto  de  Humanidades  e  Letras,  Campus  dos  Malês,  situado na

Avenida Eugênio Queiros, s/n – centro/CEP:43900-000, no município de São Francisco do Conde –

BA, realizou-se a 1ª reunião Extraordinária do Colegiado de História, Campus dos Malês. A reunião

foi presidida pelo Coordenador do Curso de Licenciatura em História – campus Malês, pelo Prof.º.

Eric Brasil Nepomuceno e secretariada por Janine Pereira do Amaral, contando com a presença dos

seguintes representantes docentes do curso de História: Prof.ª  Idalina Maria Almeida de Freitas,

Profª. Clícea Maria A. de Miranda, Prof.º Eduardo Antônio Estevam Santos, Profª Maria Cláudia

Cardoso Ferreira, Profº Nuno de Pinho Falcão, Profº Igor Fonseca de Oliveira, Profº Paulo Alves

Júnior,  Profª  Juliana  Barreto  Farias  e  Prof.º  Pedro  Acosta  Leyva,  e  a  representante  discente

Ludmilla  Martins  Gomes  da  Silva.  Dando  início  às  10  h10m,  a  reunião  teve  pauta  única: 1.

Proposta  de  mestrado  stricto  sensu  –  “História  da  África  Contemporânea”,  sob  a

responsabilidade da UNILAB e da UNEB e apresentada por um grupo de professores do colegiado

de  história.  O  professor  Pedro  Leyva  apresentou  o  histórico  da  proposta  em  seguida  houve

inscrições de outros professores fazendo ponderações e pedindo esclarecimentos. Após os debates, o

coordenador do curso de Licenciatura em História colocou sob regime de votação para o colegiado

do curso de História o seguinte encaminhamento: Aprovação da proposta de mestrado em História

da África Contemporânea apresentada pelo grupo de professores que assina o projeto. A proposta

foi aprovada com um total de 11 votos a favor e nenhuma abstenção. Nada havendo a tratar, a

sessão  foi  encerrada  às  11:40,  e  eu  Janine  Pereira  do  Amaral,  auxiliar  administrativa,  lavrei  e

subscrevi a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos demais presentes.

São Francisco do Conde, 29 de maio de 2019.
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